



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	8	18/05/2023	LEGISLATIVO

“Discutible”, que ministros sean elegidos por voto popular: Monreal

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, reconoció que la propuesta de su homólogo en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco de realizar una consulta para determinar si los ministros de la Corte deben ser electos por voto popular “es discutible” desde el punto de vista constitucional, pero consideró que “es un intento que se tendrá que calificar por la propia Corte”.

Reconoció que la Constitución no permite hacer consultas en materia electoral, pero rechazó que sea una trampa de Morena para “golpear” a la Corte al negar esa propuesta.

“No , no es una trampa (...) yo creo que es una estrategia política válida”. En tanto la oposición recalcó que no es viable esa consulta porque la Constitución no permite ese tipo de supuestos●